

## Blagnac. Premier salon "geek" ce week-end



Les exposants et les "cosplayers" se côtoient. Photo DDM.

Chic, la culture "geek" débarque à Blagnac et réunira ses nombreux adeptes de tous âges, qui déjà se mobilisent via les réseaux sociaux, dans la salle des fêtes des Ramiers pour deux jours d'animations, samedi 30 octobre de 10 h à 19 h et dimanche 31 octobre de 10 à 18 h.

Cette première édition du Blagnac Culture Geek est le fruit d'une demande des jeunes élus du CMJ (conseil municipal des jeunes), en 2019, pour organiser une manifestation autour des mangas, des jeux vidéo, du cosplay... Le projet, validé en conseil municipal, avait été programmé au printemps 2020, mais avait été annulé à cause de la Covid. Pour sa concrétisation Stéphanie Aldebert, coordinatrice du CMJ, a demandé l'aide de Mattéo Beltran, informaticien blagnacais passionné de culture geek depuis plus de 10 ans. "La manifestation sera distribuée sur trois zones, explique-t-il : une scène avec des jeux, des concours, de la buzz dance, un espace manga avec des éditeurs, des ateliers, et un espace vente regroupant des créateurs, notamment un artiste qui propose d'étonnantes vaisseaux spatiaux fabriqués avec des matériaux de récupération."

"Notre manifestation est plus limitée que les grands rassemblements déjà organisés dans des grandes villes, complète Stéphanie Aldebert. Et nous avons opté pour plus de participation et d'échanges. Une trentaine de stands seront donc sur le site."

La MJC des Arts animera un atelier manga et présentera son fablab avec son imprimante 3D, le conseil municipal des jeunes animera un espace pop culture et bien sûr des cosplayers (personnes arborant des costumes tirés de romans, films, BD...)

Des associations de cosplay enverront leurs membres sur place et un concours de ce genre sera organisé le samedi à 14 h en solo et le dimanche même heure en groupe. Le jeu ne sera pas en reste avec des jeux de rôle, des tournois de jeux vidéo sur consoles (Just dance, Mario Kart), ou en réseau, animés par Respawn, une association de jeunes Blagnacais.

Les voltigeurs de Cascade 31 ouvriront la manifestation le samedi à 11 h. Restauration dans la salle avec un traiteur japonais ou à l'extérieur avec un food-truck.